

129 Und sie bewegt sich doch...!

And things are changing ...!
M. Loew · A. Eisenschenk

■ **Originalarbeit** Original contribution

130 Veränderung der dynamischen Bewegungsmuster an der Hand bei simulierter Ulnarislähmung

Alteration of the dynamic movement patterns of the hand caused by simulated ulnar nerve palsy
N. Wachter · J. Gülke · M. Mentzel

137 Langzeitergebnisse nach offener Rotatorenmanschettenrekonstruktion mittels Flaschenzugnaht

Long-term results after open rotator cuff reconstruction
P. Kühn · R. Kölbl

145 Aussagekraft der Magnetresonanztomographie bei der präoperativen Diagnostik von Rotatorenmanschetten- und Labrumläsionen der Schulter

Evaluation of preoperative MR imaging of rotator cuff and labral lesions of the shoulder
H. Arnold · J. Weber

150 Die Modularität von Schulterprothesen. Ergebnisse einer multizentrischen Analyse

The modularity of shoulder prostheses. Results of a multicentric analysis
M. Pfahler · A. Werner · E. Wiedemann · M. Runkel · F. Gohlke · U. Brunner · M. Loew

154 Minimalinvasive Akromioklavikulargelenk-Rekonstruktion (MINAR)

Minimally invasive acromio-clavicular joint repair (MINAR)
S. Rosslenbroich · M. Wellmann · M.J. Raschke · T. Zantop · W. Petersen

160 Problematik osteoporotischer Frakturen am Ellenbogen

Osteoporotic fractures of the elbow
S. Siebenlist · U. Stöckle · M. Lucke

168 Arthroskopische und offene Arthrolyse bei sekundären Schultersteifen

Arthroscopic and open arthrolysis in secondary shoulder stiffness
C. Voigt · M. Geduhn · J. Geerling · H. Lill

- 178 Selbsteinschätzungsbogen auf Grundlage des Rowe-Scores von 1982. Rowe-Score ist nicht gleich Rowe-Score**
Self-assessment Form on the Basis of the 1982 Rowe score. Not all Rowe scores are the same!
K.-U Jensen · G. Bongaerts · S. Schneider · R. Bruhn

■ **Fallbericht** Case report

- 184 Die Mirror-Hand oder ulnare Dimelie, eine sehr seltene Fehlbildung der oberen Extremität. Fallbericht am Beispiel der Behandlung von zwei Kindern**
The mirror hand also known as ulnar dimelia, an extremely rare malformation of the upper limb. Case report of the treatment of two children
H.W. Grunwald